
令和7年度　まちづくり会議からの要望に係る回答一覧

地区

番号

個票

番号
地区名 申出人 件名 要望内容 対応の種類 回答内容 部名 課名 要望の種類

12 1 屋敷・花咲 花咲連合町会
カーブミラーの角度

違いの是正

花咲1丁目14番16号付近のカーブミラーが下を向いてしまい、見たい方向の

情報が得られないので、直してもらいたい。
その他 令和6年12月に角度調整を行いました。 都市環境部 道路管理課

カーブミラーや防犯灯

の設置

屋敷・花咲 その他

お申し出の箇所につきまして、令和7年3月に部分的な穴埋め補修を実施いたしました。引き続き舗装

の状況を注視し、舗装剥がれによる穴埋めや著しいひび割れ等が確認できた場合は部分補修を実施して

まいります。

都市環境部 道路管理課
道路の維持管理、改善

等

屋敷・花咲 その他 全体的な舗装工事につきましては、調査し、検討してまいります。 都市環境部 道路整備課
道路の維持管理、改善

等

屋敷・花咲
昨年度予算

で対応

令和6年11月22日に、指定管理者にて剪定を行いました。今後におきましても、繁茂状況を注視し定期

的に剪定を行ってまいります。
生涯学習部 社会教育課

カーブミラーや防犯灯

の設置

屋敷・花咲

今年度以降

の予算で対

応・検討

令和7年度中の新設に向け、検討してまいります。 協働経済部 防犯安全課
カーブミラーや防犯灯

の設置

12 4 屋敷・花咲 花咲連合町会 樹木の適正な管理

花咲1丁目1～2番付近のフェンス沿いに大樹が何本もあり、季節、あるいは

強風等の気象条件によって、大量の落ち葉が出ます。現状、近隣住民の有志

により処理を行っていますが、負担はかなり大きいです。大樹があることの

意義・功罪を踏まえた上で、今後、樹木等の適正な管理を要望いたします。

昨年度予算

で対応

ご迷惑をおかけし申し訳ございません。令和6年11月22日に、指定管理者にて剪定を行いました。今後

におきましても、繁茂状況を注視し定期的に剪定を行うとともに、落ち葉が発生するシーズンは特に注

意して管理するよう指定管理者と連携して対応してまいります。

生涯学習部 社会教育課 その他

12 5 屋敷・花咲 花咲連合町会 道路排水の改良

降水量の多い時に、道路一帯が冠水することがしばしばあります。時には、

近隣住民の敷地の中に入り込むこともあります。舗装部と砂利・土部の間に

大きな段差や窪みがあることと、斜面になっているという道路自体の問題(欠

陥)に要因があるのではないでしょうか。段差の有る所で、自転車に乗った子

供が転倒するという事故も起きています。排水の改良に向けた道路の整備を

要望いたします。

今年度以降

の予算で対

応・検討

令和7年1月に砂利を敷き均し段差を解消する補修対応を実施いたしました。

また、雨天時に現地確認を行い、水たまりや排水状況を把握した上で対応策について検討してまいりま

す。

都市環境部 道路管理課
道路の維持管理、改善

等

12 6 屋敷・花咲
屋敷一丁目町

会
砂埃と騒音について

屋敷1丁目2番18号付近の建設資材置き場からの砂埃や騒音についての苦情申

し上げます。(本年6月より稼動)建設残土の積み上げについて、南西の風が吹

くと洗濯物が砂だらけになるため、ビニールシート等を被せる処置をしてい

ただきたい。また、騒音について、朝8時前から重機(バックホー)の走行音や

建材を砕く音がしており、中止願いたい。

その他

現地を確認したところ、更地となっており、重機等もありませんでした。

該当地域は千葉市となりますので、今後、同様の状況がありましたら、本市にご連絡いただければ、

千葉市へ情報提供させていただきます。また、直接千葉市へ連絡していただくようお願いします。

都市環境部 環境政策課 その他

12 7 屋敷・花咲
屋敷タウンハ

ウス自治会

屋敷タウンハウス内

市道角のカーブミ

ラー設置について

屋敷1丁目5番9号の屋敷タウンハウス内の市道角は4ヶ所あるが、内2ヶ所は

カーブミラーがなく見通しが悪く危険なためカーブミラーの設置を要望す

る。

対応不可

カーブミラーには交差点直近の死角を映すことができない短所があり、ミラーへの過度の依存により本

来不可欠である左右確認などの安全運転が疎かになり、出会い頭の事故が発生する危険性を伴いま

す。

そのため現在の基準としては、適切な運転をした際においても目視による安全確認が困難な場合などに

設置しております。

当該箇所は、隅切りが確保されており、停止もしくは徐行を行うことで目視による安全確認が可能であ

ることから、カーブミラーを設置する必要はないと判断しております。

現状にて、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

都市環境部 道路管理課
カーブミラーや防犯灯

の設置

12 8 屋敷・花咲
フォーレ朝丸

白治会

屋敷三丁目公園内の

水溜り

屋敷三丁目公園内の排水口が詰まりやすく、雨が降ると大きな水溜りができ

る。令和5年度に改修の通達があったが改善されていない。

今年度以降

の予算で対

応・検討

令和7年度に砂を充填して整地を行うことに加え、必要に応じて集水桝等を設置し、改善を図ります。 都市環境部 公園緑地課
公園・街路樹の維持管

理、改良等

12 9 屋敷・花咲
フォーレ朝丸

自沼会

男坂(通称)下の崖に

密生する樹木や解の

剪定

屋敷交差点前コンビニから郵便局間の信号を右折した先の下り坂はフォーレ

朝丸自治会に繋がっている。屋敷3丁目3番9号付近にあるブロックで補強さ

れた坂の崖に樹木や雑草が生い茂り密生しているので剪定を要望する。

その他
令和7年1月下旬に現地確認を行ったところ、雑草は除去された状況となっておりました。

今後につきましては、適宜、剪定及び除草を実施してまいります。
都市環境部 道路管理課

道路の維持管理、改善

等

12 10 屋敷・花咲
フォーレ朝丸

自沼会

屋敷三丁目公園内に

時計塔の設置

屋敷三丁目公園には親子連れや子ども同土、また、散歩の休憩をするお年寄

が集まります。子どもの「今何時？」という声をよく耳にするので、公園内

に時計があれば助かります。

今年度以降

の予算で対

応・検討

令和7年度に時計を設置いたします。 都市環境部 公園緑地課
公園・街路樹の維持管

理、改良等

12 2 花咲連合町会
道路舗装面のオー

バーレイ要望

花咲1丁目13番8号付近の信号のある交差点から花咲1丁目13番12号の曲がり

角までの間の舗装面が全体的に荒れている。時々穴の開いた状態になってお

り、処置をしていただきたい。

12 3 花咲連合町会 防犯灯の設置

プラッツ南館の敷地内に2か所防犯灯が設置されており、距離的には25m～

30m毎に防犯灯が設置されているが、プラッツ側は樹木の枝が道路側にせり

出しており、LEDの防犯灯は指向性が強く、ある方向からは防犯灯の光が届

かず暗い状況である。従って、枝を切るか防犯灯を道路面に出すかして改善

してもらいたい。また、花咲2丁目1番10号付近のプラッツの敷地内に、ポー
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12 11 屋敷・花咲

グランヒルシ

ティミレナ自

治会

ハトの捕獲等許可の

手続迅速化又は包括

許可

ハトの捕獲等許可の手続を1週間程度で処理又は包括許可を要望する。（同

一敷地内における同一鳥獣に対する年間での捕獲許可等）

マンションのベランダに鳩が巣を作り、産卵し、フン害が発生したことで業

者と徹去を契約したが、捕獲等許可の手続に約3週間を要した。その間に卵

がふ化し、ヒナも巣立ち、捕獲できなかった。捕獲等許可を待つ間、住民は

フン害に悩まされるとともに、衛生被害、健康被書の脅威にさらされた。鳩

は帰巣本能が強いため、次の繁殖期に戻って来て、同様の案件が予想され

る。

その他

ハトの捕獲等許可について所管している千葉県葛南地域振興事務所へ確認を行ったところ、「通常、1

週間を目安に許可証の発行を行っております。ただし、春から夏にかけて申請件数が多い時期につい

ては、許可証の発行に2週間要する事があるため、お急ぎの場合は、千葉県葛南地域振興事務所へご相

談ください。」との回答がありました。

また、ハトが繁殖期に戻ってきてしまった場合は、産卵する前の巣だけの状態であれば許可なく撤去

することが可能です。

都市環境部 環境政策課 その他

12 12 屋敷・花咲 屋敷5丁目町会

現行のカーブミラー

の改修をお願いした

い

屋敷5丁目と3丁目の間を通っているバス通りに合流する地点（屋敷3丁目14

番2号付近）にカーブミラーが設置されているが、歩行者や車両だけでなく、

学生等の自転車が多く、2枚のミラーだけでは死角が多いので、3面のミ

ラー)に付け替えて欲しい。

昨年度予算

で対応

要望箇所につきまして現地の確認を行ったところ、現行のカーブミラーについて少し小さく、見にくい

状況であることを確認いたしましたので、令和7年3月に現在ついているミラーを大きいものに交換を

行いました。

都市環境部 道路管理課
カーブミラーや防犯灯

の設置

12 13 屋敷・花咲 屋敷連合町会
屋敷近隣公園監視カ

メラ増設

屋敷近隣公園にて近隣住民40人前後で、毎朝365日(大雨以外)ラジオ体操を

行っています。

その折、藤棚の前にて今年4月～5月に掛けて焚き火をした形跡を3回見かけ

ました。東部保健福祉センターに連絡したところ注意喚気の掲示板を立てて

下さりましたが、その掲示板をも燃やしてしまいました。燃え後を見ると若

い人達のように思えます。公園内に監視カメラは着いているようですが、公

園の入口(芙容園側)から藤棚に向けてカメラを増設していただけけませんで

しょうか。

今年度以降

の予算で対

応・検討

令和7年度以降の防犯カメラ設置を検討いたします。 都市環境部 公園緑地課
公園・街路樹の維持管

理、改良等

12 14 屋敷・花咲 屋敷連合町会

ふれあい広場で梅の

木、桃木(実のなる

木)の剪定

マイホーム習志野のふれあい広場の中に梅の木、桃の木、山ももの木など、

実のなる木がありますが、手入がされていないみたいです。実のなる木の公

園として作られましたとのことですので、実がなりやすいように等、手入を

お願いしたいと思います。

今年度以降

の予算で対

応・検討

令和7年度に樹木の剪定等を行います。 都市環境部 公園緑地課
公園・街路樹の維持管

理、改良等

屋敷・花咲
昨年度予算

で対応
①の箇所につきましては、次年度以降、全体的な舗装工事について、調査し、検討してまいります。 都市環境部 道路整備課

道路の維持管理、改善

等

屋敷・花咲
昨年度予算

で対応

②の箇所につきましては、令和7年3月にひび割れ補修を実施いたしました。

③の箇所につきましては、千葉市道であるため、管理者である千葉市花見川・稲毛土木事務所へお伝え

し、「現地を確認し、補修について検討してまいります。」との回答をいただいております。

都市環境部 道路管理課
道路の維持管理、改善

等

12 15 屋敷連合町会
道路のデコボコを直

してほしい

屋敷1丁目付近バス停（第六中学校入口）から屋敷1丁目市営住宅へ至る下り

坂がデコボコになっている所があります。自転車やバイクで走ると跳ねてし

まい、とても危なくなっています。また、近く市営住宅裏の畑に面する道路

にはひび割れがあり直していただきたいと思います。
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